
	

	

Nancy	Julia	Cordova	Gamarra	

	 	
Perú	
	
Breve	biografía.	
	
Soy		Ingeniera	Electrónica	Titulada,	Egresada	de	la	Universidad	Nacional	Mayor	de	San	
Marcos	de		Perú.	
	
Especialista	en	el	diseño	e	implementación	y	operación	de	importantes	proyectos	en	
redes	Ip		en	los	sectores	de	comercio,	banca	y	gobierno	en	la	empresa	mas	importante	
de	Telecomunicaciones	del	Perú.	Así	mismo	cuento	con	gran	experiencia	en	la	
operación	de	equipos	de	Datos	y	Voz	.	Desarrollandome	actualmente	en	el	area	de	
provisión	de	Servicios	IP	de	la	Empresa	a	la	cual	represento	y	en	la	cual	se	trabaja	
orientados	a	resultados	y	de	la	cual	actualmente	administro	todos	los	recursos	IPV4	e	
IPV6.	
	
Somos	unos	de	los	pioneros	de	la	implementación	de	IPV6	en	la	región	a	la	cual	
pertenecemos.	
	
Soy		participante	activa	de	la	comunidad	de	LACNIC	suscrita	a	las	listas	de	debates	y	
asistente	a	las	reuniones	de		LACNIC	a	través	de	su	nombramiento	como	contacto	de	
membresía	.	
	
Apoyo	activamente	en	incidencias	de	seguridad	en	las	que	se	ve	involucrado	redes	que	
administro.	Asi	como	todo	tipo	de	incidencia	en	las	que	se	ve	involucrada	las	redes	
empresas	que	administramos,	por	tal	pueden	contar	con	un	soporte	para	la	región.	
	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
Ingeniero	Electrónico	de	Profesión	con	más	de	20	años	de	experiencia	en	el	mercado	
de	las	Telecomunicaciones,	madre	de	familia	de	dos	hermosos	hijos.	Me	gusta	leer,	
viajar	con	mi	familia,	adoro	la	aventura	y	crecer	como	profesional.	
	
Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	



	

	

Especialistas	en	Redes	IP,	con	una	trayectoria	de	20	años	en	el	sector	de	las	
Telecomunicaciones.	Participación	activa	en	la	evolución	de	las	Red	IP,	Servicios	de	BA	
e	Internet	Empresarial	del	grupo	Telefónica.	
	
Participación	del	equipo	de	trabajo	en	la	migración	de	los	servicios	de	IPv4	a	IPv6.	
	
Responsable	de	la	administración	del	AS	de	Telefónica	del	Perú.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	
	
Siendo	los	años	del	2000	donde	empiezo	involucrándome	en	la	administración	de	los	
Ips.	De	la	red	de	Telefónica	y	habiendo	sido	Hasta	ese	entonces	el	que	administraba	
nuestras	ips		y	AS	la	institución	ARIN	el	cual	delega	a	LACNIC	la	administración	.Años		
posteriores	empiezo	a	asistir	a	las	reuniones	que	empieza	a	despertar	interés	en	mí	
por	ser	parte	de	lo	que	consta	mi	trabajo	y	el	rubro	de	la	empresa	en	que	laboró.	
	
¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
Regular	y	desarrollar	las	políticas	de	direccionamiento,	seguridad	y	gestión	del	Internet	
en	la	región.	
	
Presentar	políticas	de	mejoras	en	la	seguridad	de	los	operadores	de	Internet,	impulso	
de	IPV6	en	la	región.	
	
Desarrollar	políticas	en	los	puntos	de	interconexión	de	internet	de	cada	país	y	
desarrollar	un	NAP	Regional	(LACNIX	;-))	Internet	Exchange	para	la	región.	
	
DNS	Autoritativo	Regional	(Root	DNS)	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a	LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser	elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Mi	experiencia	y	conocimiento	en	la	gestión,	operación	y	administración	de	las	
políticas,	buenas	prácticas	de	uso	del	Internet.	
	
Experiencia	en	el	sector	de	ISPs.	
	
Conocimiento	del	Negocio	de	Internet	(BA,	3G/4G,	HFC)	
	
Participación	activa	dentro	de	mi	empresa	(Telefónica	del	Perú)	en	la	evolución	de	los	
servicios	de	Internet.	
	


